

Crea tu mejor historia

EMPRENDAMOS JUNTOS

MATERIA:

Trabajo social II

DOCENTE:

Morales sol adriana maricela

ACTIVIDAD:

ENSAYO:el trabajo social y la identidad profesional

PRESENTA:

Oralia Gómez Ordoñez

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

Cuatrimestre

3"B"

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS: A 17 DE mayo DEL 2020

INTRODUCCION

En este ensayo les hablare sobre el trabajo social y la identidad profesional, Es una forma de definir al individuo a partir de una esencia cultura derivada del proceso de socialización y no debe ser individual si no grupal. También es un conjunto de rasgos y características que diferencia los unos a los otros. Hoy en día existe una gran preocupación por nuestra identidad es inversamente al grado que es el reconocimiento que se ha alcanzado con nuestra disciplina que también lo mismo ocurre con los seres humanos, los trabajadores sociales estamos permanente herida a la autovaloración, los trabajadores sociales estamos para dispuestos a concedernos. más que nada nos habla sobre la identidad que caracteriza o define a un individuo como una segunda naturaleza, también como una cultura originaria el cual se ha venido evolucionando, también es un sentimiento que nos permite sentirnos realizados y asumir con responsabilidad las demandas presentes en la sociedad y así apropiarnos y empoderarnos de nuestra profesión para ser conocido e identificada no es algo que surge de un día para otro sino que se construye a partir de un proceso que es individual y colectivo el cual dura toda su vida laboral, es importante porque crea las bases necesarias para la realización de un ejercicio de la profesión, los trabajadores sociales todavía tenemos que presentar lo que hacemos, somos miembros de un colectivo desconocido por la mayor parte de la sociedad que no ha tenido necesidad de contactar con nosotros, también debe ser entendible para explicarse a sí misma y explicar ante los demás en que debe de consistir su especificación, la identidad nos dice que es un proceso de identificaciones que es históricamente apropiadas.

DESARROLLO

La construcción de identidad implica el triple desafío y riesgo de confiar en uno mismo, en otros y también en la sociedad (ZIGMUNT BAUMAN) de manera general el trabajo social y la identidad profesional se enfoca sobre la problemática de la sociedad brindar ese apoyo que ellos necesitan el cual llama la atención o esa emoción de compartir la alegría que llevamos dentro como trabajadores sociales, nuestra preocupación por la identidad es inversamente proporcional al grado de reconocimiento social al que es alcanzado. Si una cultura no goza de respeto general, entonces la dignidad y el respeto a si mismo de sus miembros están amenazados. (Taylor, 1992). La identidad otorga los componentes de un grupo permanencia es decir puntos más o menos fijos de referencia, a partir de los cuales se puede mantener una expectativa cierta de que se actuara de cierta forma, también la identidad nos proporciona la posibilidad de relacionarnos con otros desde un lugar propio, la identidad también es una disciplina que se encarga de la sociedad. Los trabajadores sociales somos como los guardianes de la justicia detentores de una ética incorruptible, la preocupación que tenemos por nuestra identidad es inversamente proporcional que se alcanzó por nuestra

disciplina, también se trata de la criminalización de la pobreza el aumento de los requisitos en los parámetros de eficiencia y productividad, el nuevo perfil del trabajador social abarca a sujetos unidos de un cotización capital social y el técnico con experiencias, los trabajadores sociales intervenimos en los subsuelos, también con los históricos condenados de la tierra, también hablamos de un campo de intervención pertinente a nuestra disciplina que se delimita y recuperando cualquier o ciertas constantes de diferentes lógicas del campo social, también hemos tenido o atravesado una gran crisis que se ha definido categorías ,han estallado nuestras identidades, se distingue por muchas razones el cual se ha venido cambiando evolucionando, dentro de la entidad incluye lo que es la cultura, las raíces, dentro del trabajo social se trabaja con personas de diferentes tipos de género, cultura, color, idioma, país, nos enfocamos más en lo que es la problemática de la entidad, hoy en día las personas sufren mucho el cual debemos de brindar apoyo para lograr un mejor mundo se puede decir, una pequeña cosa puede ser la solución de las grandes cosas que se dificulta para ellos, la identidad es lo que nos distingue, demuestra lo que somos, lo que valemos, delo que somos capaces de hacer como seres humanos.

CONCLUSION

Concluyo con este tema que la identidad es lo que nos define como seres humanos, los trabajadores sociales estamos para poner nuestro grano de arena para un gran cambio de personas llenarlas de energía positiva ver esa actitud, entusiasmo de poder trabajar con ellos brindarles ese apoyo que necesitan para un gran cambio, la identidad proporciona la posibilidad de relacionarnos con personas de diferentes tipos de lugar propio. El objetivo de este ensayo es lograr el cambio que nos proponemos hacer como trabajadores sociales, la identidad nos permite organizar intercambios y contar también con nuestra historia, el trabajador social 'primero tiene que estar bien consigo mismo para poder brindar apoyo o herramientas a la comunidad, tenemos que ejercer nuestra carrera como buenos estudiantes aprendiendo las cosas importantes del valor de la identidad que nos define como grandes emprendedores que somos, brindando apoyo de nuestra parte es una gran emoción ser parte de las personas que no conocías y de repente los conoces y dices wau es una maravilla trabajar con este tipo de personas al final de todo te enamoras del mundo a pesar de conocer su historia, saca la sonrisa que no tenías o que no tenían las personas dales ánimo, consuelo, paz, tranquilidad, seguridad de ellos mismos que pueden salir adelante, pueden ser mejores siempre y cuando se los propone sin ningún detalle que te pueda detener las ganas de vivir de seguir luchando contra el mundo porque la solución la tienes tu como un gran ser humano que eres.

REFERENCIAS

COLOMBO E. (1993)- el imaginario social. Editorial Altamira, Montevideo.

GEERTZ, C. (1995), la interpretación de las culturas, Gedisa, Barcelona, España.

(COMP.) (2002) trabajo social y mundialización espacio editorial, buenos aires.